

Saale-Beitung.

werden die Spalte... 16 Bl. berechnet und in der Expedition...

Einunddreißigster Jahrgang.

Der Abdruck unserer Original-Artikel ist nicht gestattet.

Nr. 349.

Halle a. d. Saale, Donnerstag den 29. Juli.

1897.

Deutsches Reich.

Hof- und Personalnachrichten.

Berlin, 28. Juli. Heute früh ist der Kaiser nach guter Fahrt und mit seinen Wetzern in Schaerzhorn angekommen.

Die Kaiserin wird, neuesten Entschliessungen zufolge, mit den kaiserlichen Kindern schon in den ersten Tagen des August auf Wilhelmshöhe eintreffen.

Der Dresden. R. M. zufolge stünde die Ernennung des Grafen Adolf zu Schaumburg-Lippe zum Statthalter von Elsaß-Lothringen bevor.

Die 10-jährige Arbeiter Albert Boremba trieb sich mit einem in den Gassen umher, dessen Betreten verboten ist.

Der Vorkauf rüst die Erweiterungen in Erinnerung, welche im Jahre 1892 aus ähnlichen Anlässen im Reichstag stattgefunden haben.

Die Gegend, in welcher der Vorkauf sich zutrug, wird sehr stark vom Publikum frequentirt. Die Angel ging an fünf großen Gefährtschiffen vorüber.

Herr v. d. Gröben-Krausitz ist von der Leitung des Rheinischen Provinzialverbandes als „Bundes der Landwirthe“ juridicirt.

Sie war damals im Reichstag durch Generalmajor von Gögler, den jetzigen Kriegsminister, vertreten, welcher erklärte, daß sich vom rein militärischen Gesichtspunkte aus die Bestimmungen über den Waffengebrauch...

hat die Erwartungen, die namentlich bei der Einweihungsfeier in so überraschender Weise zum Ausdruck kamen, bisher nicht in vollem Umfange erfüllt.

Herr v. d. Gröben-Krausitz hat die Leitung des Rheinischen Provinzialverbandes als „Bundes der Landwirthe“ juridicirt.

Wollen Sie mir gestatten, daß ich an der Hand von Erfahrungen, die ich in meiner langjährigen Praxis als Provinzial-

fürher des Bundes gemacht habe, Ihnen darlege, wie notwendig es ist, von allen politischen Sonderbestrebungen abzuheben, welche fernab von unserem Programm liegen...

Herr v. d. Gröben hat seine Rede offenbar zum Fenster hinaus gehalten.

\* Aus dem Bunde der Landwirthe sollen der „Nat.-Ztg.“ zufolge in neuerer Zeit Tausende von Mitgliedern, namentlich auch in den östlichen Provinzen, ausgetreten sein.

Der Vorkauf rüst die Erweiterungen in Erinnerung, welche im Jahre 1892 aus ähnlichen Anlässen im Reichstag stattgefunden haben.

Herr v. d. Gröben-Krausitz hat die Leitung des Rheinischen Provinzialverbandes als „Bundes der Landwirthe“ juridicirt.

Wollen Sie mir gestatten, daß ich an der Hand von Erfahrungen, die ich in meiner langjährigen Praxis als Provinzial-

Wollen Sie mir gestatten, daß ich an der Hand von Erfahrungen, die ich in meiner langjährigen Praxis als Provinzial-





